

Man Wah

Fritz Bleilinger leitet Vertrieb in der DACH-Region

Freitag, 16.09.2022

Fritz Bleilinger hat die Vertriebsverantwortung für Deutschland, Österreich und die Schweiz des chinesischen Polstermöbelproduzenten Man Wah übernommen. Die bisherige DACH-Vertriebsleiterin Nabila Metwally hat das Unternehmen aus persönlichen Gründen verlassen. Bleilinger bringt viel Erfahrung in der Möbelbranche mit. Zuletzt hatte er die Generalvertretung für den deutschen Markt des italienischen Polstermöbel-Herstellers Nicoletti Home übernommen. Diese Zusammenarbeit endete im August 2022. Zuvor war der Polster-Profi knapp neun Jahre lang Geschäftsführer der Kuka Home GmbH in Ulm, der deutschen Dependence des chinesischen Polstermöblers Kuka. Weitere Stationen waren die HTL GmbH in Schlangen, wo Bleilinger acht Jahre Geschäftsführer war, sowie sieben Jahre bei Begana in Nagold.

Fritz Bleilinger leitet Vertrieb in der DACH-Region